
１２月１４日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

田中たかし 

（市民クラブ） 

○障がい者が地域で豊かに暮らせる福岡市を求めて 

・重症心身障がい児者の外出 

・強度行動障がいのある人の生活 

○子どもホスピスの取り組み状況について 

【一問一答】 

近藤 里美 

（市民クラブ） 

○「物流の 2024年問題」の福岡市への影響と対策について 

○おむつと安心定期便について 

【一問一答】 

阿部 正剛 

（維新の会） 

○個別避難計画について 

○地域避難所について 

○舞松原周辺地区における浸水対策について 

【一問一答】 

もろくま英文 

（自民党） 

○ため池の管理、防災対策について 

○官民連携したバリアフリー情報の提供について 

【一問一答】 

今林ひであき 

（自民党） 

○国と本市との役割分担 

【一括質問・一括答弁】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○小・中学校における金融に関する教育の推進について 

○アビスパ福岡のホームスタジアムについて 

【一問一答】 

はしだ和義 

（新しい風） 

○子どもの居場所づくりについて 

 ・子ども食堂、フリースクールへの支援 

 ・空き家の活用 

【一問一答】 

新開ゆうじ 

（無所属） 

〇学校給食における市内産米の積極活用について 

【一問一答】 

森 あやこ 

（無所属） 

○博多港の防衛強化について 

○自衛隊への本人の同意なき名簿提供について 

○学校安心メール問題について 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○バス停へのベンチの設置について 

○道路の渋滞対策について 

【一問一答】 

坂口よしまさ 

（無所属） 

○個別最適化教育の実現に向けた今後の進め方について 

 ・個別最適化教育の実践を可能とする学校施設の在り方について（ハード面） 

 ・「子どもの学び」と「教員の働き方」の段階的かつ一体的な改革の必要性に

ついて 

 ・「モデル校」を活用した個別最適化教育への転換について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後９人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


